

## **Pidato Rahbar pada Acara Wisuda Akademi Kepolisian Periode Ke-17 - 7 /Nov/ 2007**

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Saya mengucapkan selamat kepada Anda semua; kepada para mahasiswa yang mulai hari ini memasuki pentas praktis kepolisian dan pengabdian kepada negara; dan juga kepada para pemuda tercinta yang hari ini telah mendaftarkan diri dan resmi menjadi mahasiswa lembaga pendidikan ini.

Jika manusia harus memilih jalan hidup dan belajar serta menentukan satu tujuan di antara berbagai tujuan penting lainnya, tidak diragukan lagi bahwa tujuan yang Anda sekalian pilih termasuk salah satu tujuan terbaik. Kesempatan ini harus Anda manfaatkan dan kalian harus bersyukur kepada Allah atas taufik ini dan harus berbangga diri, karena keamanan adalah sebuah masalah yang sangat penting dan prioritas. Anda semua tahu bahwa Allah swt dalam AlQuran berfirman **خوف من امنهم** 'Dan (Dia) telah memberikan rasa aman kepada kalian dari ancaman ketakutan'. Firman ini menilai keamanan sebagai salah satu nikmat terbesar-Nya dan hal ini dinyatakan Allah kepada masyarakat yang menjadi lawan bicaranya.

Keamanan merupakan landasan awal untuk meraih semua keberhasilan dan kemajuan. Selain itu, jika tidak ada keamanan dalam masyarakat dan jika masyarakat terancam dengan rasa ketidakamanan, maka itu berarti bahwa salah satu hak umat manusia yang paling penting telah ternistakan. Kalian semua mengemban tugas ini dan bertanggung jawab terhadapnya.

Di setiap masyarakat dan di antara seluruh lapisan masyarakat di sepanjang masa, selalu ada orang-orang yang melanggar aturan, mengganggu stabilitas, mengedepankan kepentingan mereka terhadap kepentingan orang lain, dan menyulut ketidakamanan dalam masyarakat. Lalu siapa yang harus menghadapinya? Yang mengatasi mereka adalah sekelompok orang dan lembaga yang bertanggung jawab dalam hal ini. Mereka yang mementaskan dua sisi penting dari sisi-sisi kemanusiaan yang bernilai tinggi. Satu sisinya adalah kepedulian terhadap seluruh masyarakat yang ingin mereka bela dan leindungi, menjaga keamanan mereka, dan satu sisi lainnya adalah menunjukkan kekuatan di hadapan orang-orang yang tidak mengindahkan hukum dan tata tertib dalam masyarakat, dan menunjukkan kekuatan dalam menegakkan undang-undang yang berhubungan dengan semua orang. Sisi pertama tadi menunjukkan kelembutan dan kasih sayang kepada sesama manusia; sedangkan sisi kedua adalah sisi kekuatan dan ketegasan terhadap orang-orang yang tidak menghormati hak-hak orang lain. Dua unsur ini harus disatukan. Jadi, Anda semua memikul tanggung jawab seperti ini dan Anda sepatutnya berbangga diri serta bersyukur kepada Allah SWT. Selain itu Anda juga harus merenungkan pentingnya tanggung jawab ini dan benar-benar mempersiapkan diri.

Jajaran kepolisian kita sekarang ini sudah sangat berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya; dengan era taghut -kami masih ingat masa-masa itu dan kalian saat itu belum lahir-. Dulu para pejabat kepolisian di negara ini biasanya tidak melakukan pekerjaan apapun kecuali menakut-nakuti dan menebar kecemasan di tengah masyarakat. Sekarang personil polisi bekerja untuk rakyat, bersama rakyat, dan melindungi rakyat; dan warga pun percaya kepada mereka. Kalian ketika berada di lapangan, lakukan tugas kalian dengan baik, utamakan hal-hal yang oleh masyarakat dinilai sebagai permasalahan bersama dari sisi tata-tertib dan keamanan. Masyarakat akan mempercayai kalian; mereka akan merasa tenang; mencintai kalian, dan akan merasa bangga terhadap kalian.

Dalam program-program keamanan psikologis, akhlak, dan sosial yang telah dijalankan selama ini oleh aparat kepolisian dalam menghadapi para pembuat onar dan perusak keamanan psikologi dan sosial masyarakat, ketika masyarakat menyaksikan keberhasilan kalian, mereka juga ikut merasakan keberhasilan itu dan berbangga.

Saya tidak dapat mengklaim bahwa hari ini, personil kepolisian sekarang ini telah sesuai dengan yang diharapkan oleh masyarakat Islam dari berbagai sisi. Namun dapat saya katakan bahwa jalan yang kalian tempuh ini sehingga kalian sampai pada posisi sekarang ini, adalah perjalanan panjang, penuh kerja keras dan sangat membanggakan, dan langkah ini harus dilanjutkan.

Modal utama tugas kalian adalah hati yang beriman kepada Allah swt, berkomitmen, memiliki rasa tanggung jawab dan mencintai masyarakat, bijak, berani dalam menghadapi para pelaku keonaran dan pengganggu keamanan masyarakat. Tugas yang besar dan sekaligus sangat sensitif dan rumit. Para pemuda yang tercinta, benar-benar persiapkanlah diri kalian!

Seiring dengan berbagai kemajuan di ranah keilmuan dan politik, serta berbagai keberhasilan dan kehormatan nasional di tingkat regional maupun global, yang alhamdulillah telah dicapai oleh bangsa ini berkat kebijakan revolusi, kita juga memerlukan keamanan dalam masyarakat. Sebuah bangsa ibarat seperti seorang individu yang keberhasilannya akan memancing kedengkian pihak lain. Orang yang meraih keberhasilan selain ia harus bersyukur kepada Allah, juga harus waspada akan tipudaya orang-orang yang dengki terhadapnya. Sebuah bangsa juga harus bersikap demikian. Ada sejumlah pihak yang selain memendam kedengkian juga tidak menyukai keberhasilan bangsa Iran, karena kepentingan yang telah mereka tentukan di kawasan ini tidak sejalan dengan kemajuan bangsa-bangsa di kawasan -kemajuan di bidang keilmuan dan politik-. Unsur-unsur seperti ini, musuh-musuh ini, para pendengki, dan yang berhati buruk ini, tidak akan berdiam diri. Titik kelemahan bagi setiap negara dan bangsa adalah masalah keamanan; kalian harus tetap waspada. Alhamdulillah jalan-jalannya telah terbuka dan kalian dapat terus melangkah maju.

Nuansa di pusat pendidikan ini alhamdulillah adalah nuansa keagamaan, spiritual, dan nuansa yang sangat bagus. Dan kalian para mahasiswa yang telah memasuki universitas ini, begitu juga para lulusan yang akan terjun ke lapangan praktik dan kepolisian, harus kalian perhatikan untuk terus mempertahankan semangat ini selamanya. Jangan biarkan berbagai gangguan dan gesekan beragam yang muncul melemahkan dan mengurangi semangat kalian.



Poin lainnya adalah bahwa dalam tugas mewujudkan keamanan dan memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat, faktor-faktor politik, partai, berbagai kecenderungan dan perbedaan madzhab, etnis, jangan sampai mempengaruhi kalian. Keamanan dalam masyarakat adalah milik semua. Satu-satunya pihak yang harus merasa tidak aman adalah orang-orang yang berniat merongrong keamanan masyarakat dan merusaknya. Hanya mereka yang harus merasa terancam oleh keberadaan kalian. Sedangkan seluruh masyarakat apapun madzhab, agama, kecenderungan politik maupun pemikiran yang dianutnya, semua sama di hadapan tugas besar yang kalian pikul ini, yaitu tugas mewujudkan keamanan.

Saya memohon kepada Allah swt agar kalian dianugerahi kesuksesan sehingga insya Allah kalian dapat menjalankan masa tugas yang penuh prestasi dan agar kalian dapat berbangga di hadapan Allah swt serta para syuhada; dan dari pengabdian kalian ini, masyarakat semakin hari dapat semakin merasakan keamanan.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuhu